

Grand Avignon

LE PONTET

Un utilitaire de 9 places remis à l'association France Alzheimer

La Caisse primaire d'assurance maladie de Vaucluse a remis les clés du véhicule à l'association lors d'un petit-déjeuner qui a notamment réuni malades et aidants.

Ce véhicule, destiné aux patients de l'association ainsi qu'à leurs aidants, a vocation à faciliter la mobilité des personnes atteintes d'Alzheimer pour leur permettre d'accéder aux soins et aux services proposés par l'association France Alzheimer : ateliers thérapeutiques, activités sportives, etc.

C'est pour cette raison, et dans le cadre de ses missions de protéger, d'accompagner et de soutenir les assurés sociaux les plus fragiles, que les conseillers de la Caisse primaire d'assurance maladie de Vaucluse ont voté une subvention de 30 500 € pour l'achat d'un véhicule adapté lors de la commission d'action sanitaire et sociale (CASS) du 19 novembre dernier.

Une randonnée pour inaugurer le véhicule

"Grâce à votre soutien financier, nous allons pouvoir mener à bien notre projet de promotion de la mobilité des personnes concernées par une maladie d'Alzheimer ou une maladie apparentée afin de leur permettre d'accéder aux services



Ce véhicule a vocation à faciliter la mobilité des personnes atteintes d'Alzheimer pour leur permettre d'accéder aux soins et aux services proposés par l'association France Alzheimer. / PHOTO J.SA

offerts par notre association, notamment des programmes de groupes de médiation artistique, art et cultures, de mobilisation cognitive, des sorties, des activités physiques adaptées", a indiqué la présidente de l'association Danièle Nahoum.

En effet, les personnes atteintes par la maladie rencontrent un obstacle majeur : comment accéder aux programmes de l'association

quand on est soi-même interdit de conduire et quand les proches ont une activité professionnelle ou résident à distance ?

Après la remise officielle des clés du véhicule, un groupe d'une dizaine de malade a égrenné l'utilitaire, qui les a conduits aux alentours pour une randonnée bien appréciée.

J.SA

Les formations des mois de mai et juin

Deux cycles de formation sont proposés sur les thèmes : connaître la maladie, les aides possibles, accompagner au quotidien, communiquer et comprendre la personne, être l'aide familial, vivre en établissement. Les séances se dérouleront les mardis 13 et 20 mai et les mardis 10 et 17 juin. Contact : 04 32 74 20 63.